

Rilis Humas Kota Bima:

Peringati Hari Kartini, TP PKK Kota Bima Gelar Kegiatan Seminar Kesehatan dan Entrepreneur

Dalam rangka memeriahkan Hari Kartini Tahun 2019, Tim Penggerak PKK Kota Bima menggelar kegiatan Seminar Kesehatan dan Entrepreneur pada Kamis, 25 April 2019, di Paruga Nae *Convention Hall*. Seminar yang bertema "Yang Muda, Yang Mendunia" ini dibuka oleh Ketua TP PKK Kota Bima Hj. Ellya H. Muhammad Lutfi, SE.

Hadir Ketua Iswara Kota Bima Yuliana Syamsurih, Ketua Persit Kartika Candra Kirana, Ketua Bhayangkari Kota Bima, Ketua DWP Kota Bima, perwakilan Kepala Perangkat Daerah di Kota Bima, pimpinan Organisasi Wanita se-Kota Bima, para entrepreneur muda serta para perawat dan mahasiswi kesehatan yang ada di Kota Bima.

Seminar ini berlangsung meriah dan mendapatkan tanggapan antusias dari para peserta yang didominasi kaum ibu. Seminar menghadirkan pakar entrepreneur muda Dr. Gamal Albinsaid dan pakar kecantikan Ir. Dwi Putri Yanthi Mu'adz.

Dalam sambutannya, Ketua TP PKK Kota Bima menjelaskan bahwa membentuk entrepreneur muda merupakan salah satu program strategis Pemerintah Kota Bima, bahkan secara khusus Walikota dan Wakil Walikota berpesan kepada TP PKK dan Dekranasda untuk mendukung berbagai program pembinaan dan pemberdayaan para pelaku usaha khususnya ekonomi kreatif, lebih khusus lagi kalangan perempuan dan kaum muda.

"Para entrepreneur atau wirausaha muda diharapkan dapat mengambil peluang untuk menciptakan lapangan kerja baru di daerah, dengan berbagai inovasi yang didukung pemanfaatan teknologi informasi", papar Hj. Ellya H. Muhammad Lutfi, SE.

Disampaikannya bahwa sebagai Ketua TP PKK Kota Bima dirinya memberikan perhatian yang sangat besar terhadap upaya pembentukan para entrepreneur muda, khususnya di Kota Bima. Dengan pelaksanaan kegiatan seminar ini diharapkan semakin menggugah semangat kita semua untuk kreatif dalam melihat dan menciptakan berbagai peluang usaha, juga memberikan tambahan wawasan dan pengetahuan tentang kesehatan dan kecantikan.

Usai acara pembukaan dilanjutkan dengan pemaparan dari para narasumber dipandu oleh Moderator dr. Akbar. Pada akhir acara diserahkan bingkisan dari sponsor utama yakni pimpinan Kimia Farma Cabang Bima Luluk Handayani kepada Ketua Tim Penggerak PKK Kota Bima Hj. Ellya H. Muhammad Lutfi, SE, Ketua DWP Kota Bima Hj. Salmah Mukhtar, SPd.I, dan Sekretaris PKK Kota Bima Hj. Dewi H. Azhari, MM, selaku penyelenggara kegiatan.***